



CONGRESOS LOCALES VS. BRECHA SALARIAL



DE URGENTE
Y OBVIA RESOLUCIÓN
Claudia Ivett García
@CLAUDIAIVETT

Un importante evento legislativo tendrá lugar en Jalisco. De ello conversé con la diputada Mirelle Montes, presidenta de la Mesa Directiva de ese Congreso local. “Estoy muy contenta, muy emocionada, porque justo estamos haciendo historia con este primer encuentro. ¿Con qué objetivo? Con el de abordar este gran tema que creo que a todas y todos nos convoca: erradicar la brecha salarial”, me dijo.

El Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) ha dado a conocer cifras reveladoras sobre la brecha salarial en México, explica la legisladora: “Por cada 100 pesos que recibe un hombre en promedio por la labor que realiza, la mujer por el mismo trabajo percibe 86 pesos; esto ya marca una gran diferencia: que por igual trabajo recibimos diferente remuneración”.

¿Cuál será el objetivo del primer congreso nacional de presidentas y presidentes de legislaturas locales para erradicar la brecha salarial? Se trata de “promover un marco regulatorio que impulse la equidad salarial; verificar en marcos normativos que estemos en concordancia con tratados internacionales; nuestra legislación federal, nuestra legislación estatal; realizar también y establecer acciones afirmativas que promuevan condiciones salariales justas y equitativas”.

La presidenta del Congreso de Jalisco reflexionó: “Este congreso no es una concesión que se nos da a las mujeres.

En este congreso lo que vamos a buscar es darle respuesta clara, contundente y justa a una exigencia que ha existido durante muchísimos años”.

Causa común

Puntualizó Montes que “las mujeres llegamos al espacio público, las mujeres llegamos al poder. Esta es una manera de acordar cómo ser correspondientes frente a este lamentable problema, que a nosotras nos toca vivir día con día”.

Además de la participación de presidentas y presidentes de al menos 17 Congresos locales, se prevé la presencia de autoridades jaliscienses, representantes del Poder Judicial estatal, el embajador de la Unión Europea en México, la embajadora de Chile en nuestro país, representantes de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) y del IMCO.

“Por igual trabajo
las mujeres recibimos
diferente remuneración”.

“Formo parte de una Legislatura con mayoría de mujeres. El Congreso de Jalisco es el primero a nivel nacional con 63% de representación de mujeres y erradicar la brecha salarial ha sido un tema que se ha discutido. Creo que todos estos trabajos que realizamos desde el Congreso estatal tenemos que darlos a conocer a otras Legislaturas para juntos actuar y generar reformas legales marco que nos sirvan a cada uno de los estados para marcar estas diferencias desde lo local”, señaló, convencida.

La legisladora del Partido Acción Nacional concluyó esta conversación con una reflexión más sobre la brecha salarial: “Es un tema que es causa común; es un tema que nos une; y es un tema donde pronto tendremos acciones claras y contundentes para erradicar, desde lo local hacia lo nacional, esta diferencia injusta”.

Aquí daremos seguimiento puntual a este y otros temas relevantes de los Congresos locales y del Congreso de la Unión. **V**



Montes |
Acciones claras.